

Ich bin sehr überwältigt von der Wertschätzung und Verbundenheit, die meinem lieben Lebenspartner

Hermann Veyhl

auf seinem letzten Weg entgegengebracht wurde.

Deshalb sage ich von Herzen DANKE, DANKE an ALLE,

allen, die sich in Trauer mit mir verbunden fühlten,

allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn, die ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Frau Pfarrerin Strobel für die einfühlsame Trauerrede und Gespräche, dem Kirchenchor und dem Trompeter Waldemar Gottselig,

der Gemeinschaftspraxis Oedheim, dem Dialyseteam Dr. Gebbert für die jahrelange hilfreiche medizinische Versorgung, Taxi Weig zu den Dialysefahrten, dem ASB-Heim am Park besonders Schwester Anna und ihrem Pflorgeteam.

Ganz besonderen Dank und Anerkennung

der Feuerwehr Heilbronn-Horkheim, der Altersabteilung Oedheim für die Ehrenwache, Peter und Heinz sowie Gerhard für die Trauerrede und Nachrufe und all seinen Kameraden für das letzte Geleit, dem TSB Horkheim Abteilung Tischtennis und den Gartenfreunden Oedheim,

dem Bestattungsinstitut Strässer, Frau Monika Fähndrich für ihre liebe, hilfreiche Unterstützung.

Frau Regina Kurz für die wunderschönen Blumengestecke.

Hilde Löser mit allen Angehörigen